



10月1日「勝谷地区運動会」が開催され、たい釣り競走・玉入れ・綱引きなどの競技に参加されました。賞品をもらった利用者は笑顔で得意そうな表情をされ、秋晴れの日を楽しまれました。

月に1回講師を招いて書道のワークショップが行われています。好きな文字を選んで、見本を見ながら大きな文字を書いたり、俳句を書道で書かいたりされました。



10月14日にはスポーツ祭りが鳥取県民体育館で行われました。会場ではロケットクレヨンの演奏があり、リズムに合わせて踊ったりされました。競技では大玉ころがしやレインボージャック、ピラミッドリレーに参加され、楽しく体を動かされていました。



投票箱

10月18日衆議院選挙の期日前投票があり、始めに園で写真を見ながら選挙方法の説明を聞いた後、鹿野支所に行き、あまり迷うことなく投票をされました。



10月27日土砂災害避難訓練が実施されました。警報が鳴ると慌てず迅速に外に出られ、点呼をして全員無事の確認をしました。消防署の方から皆さんが落ち着いて行動できて良かったと話されました。終了後は、勝谷地区公民館で災害訓練とDVDを見て防災について学びました。

園外での作品展示

- ①鹿野中学校 文化祭
11月2日(木)
- ②県障がい者作品展(イオン鳥取店)
11月10(金)～13日(月)
- ③勝谷元気祭り
11月12日(日)



イオン鳥取店2



合同文化祭 10-21開催



鹿野かちみ園・鹿野第二かちみ園の合同文化祭が10月21日土曜日、盛大に開催されました。

あいにくの雨模様にも関わらず会場には入りきらないほどの来場者がありました。前川創作ダンスやフラダンスの曲が流れると利用者もリズムに乗って一緒に踊っていました。

第二かちみ園は、利用者・職員の有志が集まり、日々の活動の中で練習したタンバリンや鈴などの楽器を使って演奏や歌を元気に披露されました。

会場の外では、たこ焼き、たい焼きの屋台の他、花の販売やゲームコーナー等が設けられました。

また廊下には、普段の日中活動の様子が分かりやすく書かれた班紹介や、利用者が創作したアート作品などが展示されました。



その他にも、カラオケ大会、福引きコーナー等が行われ、来場者や利用者たちが楽しく過ごされ、笑顔あふれる文化祭となりました。

